

Sehr geehrte Hausbewohner*innen,

In den vergangenen Tagen kam es in Ihrer Gegend vermehrt zu

EINBRÜCHEN IN KELLERABTEILE MIT FAHRRAD- ODER E-BIKE-DIEBSTÄHLEN

SCHÜTZEN SIE SICH!

- Versperren Sie Haupteingangs- und Verbindungstüren!
- Achten Sie beim Ein- und Ausfahren aus Tiefgaragen darauf, dass keine fremden Personen durch das offene Garagentor ins Objekt gelangen!
- Verständigen Sie bei Wahrnehmung von verdächtigen „hausfremden“ Personen im Bereich der Garage oder den Kellerabteilen unverzüglich Ihre zuständige Polizeidienststelle!

- Versperren Sie das Fahrrad im Freien an fix verankerten Gegenständen!
- Nutzen Sie nur hochwertige Bügel-, Fold- oder Kettenschlösser!
- Nehmen Sie Fahrradcomputer und Akku in Abwesenheit ab- und mit!
- Nützlich: Elektronische Hilfsmittel wie GPS-Tracker oder Bewegungsmelder! Lassen Sie sich dazu im Fachhandel beraten!
- **Notieren Sie Ihre Fahrraddaten wie die Rahmennummer in unserem Fahrradpass!**

